

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 11. August 2017

Kita Raabestraße teilweise bezugsfertig

Die aufwendigen Sanierungsarbeiten in den Innenräumen der Kita Raabestraße sind zum überwiegenden Teil abgeschlossen. Die Krippen- und die Hort-Kinder können ab kommendem Montag „ihre“ Kita wieder in Besitz nehmen. Die Kinder der 3 Ü3-Kita-Gruppen (3-6 Jahre) müssen sich noch eine Woche länger gedulden, bis auch sie in die Raabestraße zurückkehren. Neben neuem Estrich und Fußbodenbelag wurden auch Decken, Türen, Holzfenster, das Beleuchtungssystem sowie die Heizkörper erneuert – und das alles während der Sommerferien.

So bleiben 23 Kita-Kinder für eine weitere Woche im bisher schon genutzten Ausweichkindergarten Markwald. 18 weitere Kinder ziehen für diese Zeit in die Kita Bürgerpark. Diese Kinder haben alle entweder einen 2/3 oder einen Ganztagsplatz. 15 Kinder, die nur einen Halbtagsbetreuungsplatz bis 12.00 Uhr gebucht haben, werden in der Kindervilla Basalto untergebracht.

Die Eltern wurden durch Aushänge und persönliche Anschreiben entsprechend informiert.

Die Erste Stadträtin Gudrun Monat fügt an: „Die umfangreichen Sanierungsarbeiten des 1. Bauabschnitts in nur 6 bis 7 Wochen durchzuführen, war ein sehr ambitioniertes Vorhaben. Umso mehr freut es mich, dass letztlich alles gut geklappt hat und die Kita Raabestraße jetzt wieder bezogen werden kann. Ich danke den Kolleginnen des Hochbaus für ihre hervorragende Planung, dem Team der Erzieherinnen für ihren großartigen Einsatz in einer ganz besonderen Situation, den Eltern für ihre tatkräftige Unterstützung und Geduld und den Kindern für ihr begeistertes Mitmachen. Das Ergebnis lässt sich auf jeden Fall sehen und ist für alle ein Gewinn.“